



週報

VOL XVI

佐 沼 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

LET SERVICE LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

例会場	七十七銀行佐沼支店ホール	TEL(2)-2577
例会日	毎週木曜日	1 2.3 0 ~ 1 3.3 0
事務所	振興相互銀行佐沼支店	TEL(2)-2547

会長	千葉重雄
幹事	大河内 清
週報	白石謙造 村上武彦 小林忠秋 阿部正美 秀 義典

第782回例会	1980. 4. 17	合併号 No. 33
第783回例会	1980. 4. 24	

第782回例会

◎ 本日の出席率 35名中 25名出席 68.57%
欠席会員 伊藤会員、白石会員、遊佐新治郎会員、狩野会員、氏家良人会員、二階堂会員、鈴木会員、小山会員、及川健太郎会員、布施孝雄会員、田口会員

◎ ゲスト 新入会員

徳陽相互銀行佐沼支店長 高橋和夫様
振興相互銀行佐沼支店長 熊谷仁治様

◎ ニコニコボックス

○ 壹岐会員

この前の日曜日、宮城カントリーで行われました佐沼ゴルフクラブの月例コンペで優勝いたしました。おめでとうございます。

○ 村上会員

4月15日の佐沼小学校PTA総会において三度会長に推薦されました。おめでとうございます。青少年の健全なる育成をめざして頑張りますということです。また、長女たえ子様、高校へ進学されました。

◎ 会長要件

本日の例会に大変慶ばしいことをお知らせ致します。先日、私と副会長の2人で徳陽相互銀行と振興相互銀行へまいりまして支店長の佐沼RCへの入会をおすすめにまいりましたところ、心よく御会合いただきまして本日、ゲストとしてお迎えしております。徳陽相互銀行佐沼新支店長、高橋和夫氏は前角田RCの会員でありましたし、振興相互銀行佐沼新支店長、熊谷仁治氏は前築館RCの会員でありましたので、すっかりRCにおなれになっていることと思えますが、いっとき早く当クラブにもおなれになっていただきまして御活躍下さいませようお願い申し上げます。

◎ 幹事報告

菅野バスタガバナー事務所より「この度、アメリカフロリダ州で開催されます1980年国際協議会のグループリーダーを指名されました」という挨拶状がきております。塩釜RCではシカゴ世界大会に大挙しておいでになるようですが、シカゴ大会に出発するに当たって、本地区の参加者がまとまっていくのではないかと、お誘いがあります。シカゴ大会に参加する会員がいましたらお知らせ下さい。とのこと。希望者が20名以上の場合、1名につき621,000円で募集しております。日程表はお返しします。

時期的に移動の季節のせいか例会場変更が多くきております。盛岡西RC5月6日の例会を夜に変更、北山榊山稲荷神社にて14周年記念例会を開催いたします。

東長崎RCの認証状伝達式の案内状がきております。九州方面へおいでの会員で出席できる方は申し込み致しますので幹事の方まで御一報下さい。

今回の例会は親睦委員会主催のボーリング大会を開催致します。移動例会としまして、24日午後6時よりワコーボウルにて開催致します。当日24日は、築館RC15周年記念式典になっておりまして会長と幹事が出席致します。

先週の理事会におきましての申し合わせ事項ですが、増強についての新会員の勧誘についての打合わせをしております。この度の新入会員の観迎会についての打合わせもしております。

◎ 高橋和夫新会員のご挨拶

大変由緒ある当クラブに入会させていただき大変感謝しております。前任地では出席の悪い出来なロータリアンとして角田RCの会長には佐沼にあってロータリークラブの仲間入りかもしよたら、こんどは一生懸命頑張って良いロータリアンになるように申し付けておりますし、私もせいぜい頑張らせていただきます。生まれは古川で、古川中学最後の卒業生で中大の工学部を卒業後、徳陽相互銀行へ入社しました。子供は中学3年、中学1年、小学2年の3人で家内と5人、銀行の社宅にお世話になります。よろしく願い申し上げます。

◎ 熊谷仁治新会員のご挨拶

築館支店より今月3日の発令で門脇支店長の後にまいりました熊谷でございます。度々、佐沼RCにはメーカーキャブにまいりまして、なんかお顔を拝見しますと、いつかどこかでお会いしていることと思非常につかしい感じがします。ロータリー歴は5年です。こんどの5月がくれば5年無欠席のバッジがいただけるんじゃないかと、私も一日も早く皆様とけあってロータリー活動につとめたいと思います。前は親睦委員会、国際奉仕委員会に在籍、築館RCは非常に出席にやかましいところで、だまって休むと家まで電話がかかってくるまで、さあ行くということを出席率100%を維持するということです。それに私もつられて5年間無欠席ということになってきたわけです。なんとかこの記録をのばしたいと思えます。前はライオンズクラブにも3年間おりました。そうゆうことで、私も皆さ

んと共に社会奉仕の精神にあふれた気持ちで大いにハッスルしたいと思います。生まれは若柳で現在、若柳よりかよっております。なお、赴任が月曜日ということもありません。また皆様にごあいさつも行っておりませんが、そのうち御挨拶に御伺いしたいと思います。今後共よろしくお願ひ申し上げます。

◎ 社会奉仕委員会 秀委員長

先週の例会でもお願ひ申しておりましたが、今週はパンフレットがまいりまして皆様のお手元におくばりしております。「今年も郷土美化クリーン活動を始めます」ということで「みんなの協力で実現しましょう」という呼びかけでございます。4月20日(日)朝6時～7時30分迄清掃奉仕をするということです。内容につきましてはこのパンフレットに書いてありますのでごらんになっていただきますが、今年からは河川敷きといわず迫川河川公園という名称になりました。今後、雑草やヨシはいつでも迫町の経費にて刈り払うということで、いつでもきれいにしておくのですが、花壇の管理は皆様にお願ひしたいということです。どうぞ第3日曜日は多数の御参加をお待ちしております。

◎ 財団委員会 後藤委員長

財団委員会よりお知らせと感謝を申し上げます。先程配布いただきましたガバナースレーターの7ページにロータリー財団寄附状況(1980年2月29日現在)がのっております。佐沼RCでは会員数38名、今年度寄附額1938,26 USドル累計寄附額8892,72 USドルとなり、昨年迄1.900%が今年度2.300%達成と目標を達成致しました。これも全会員の御協力と、なかでもポールハリスフェロ関係の方々一段の御協力のたまものと感謝しております。又、ここまできましたのも代々の委員長さんの力ぞえを忘れることができません。252地区66クラブ中2.300%達成は29位の成績となっております。会員の皆様どうもありがとうございました。

◎ 職業奉仕委員会 千葉春男委員長

恒例の新入学児童へ贈る四つのテストの下敷きを贈りましたが、東和町立米川小学校長、米谷小学校長より御礼の手紙をいただいております。

◎ 今週のスピーチ 佐藤幹哉会員

スピーチを初める前に親睦マージャン大会開催の件ですが、今月開催の予定でしたがボーリング大会があるので、5月中旬～下旬に本年度最終大会として開催したいと思っております。

スピーチといたしましては野球について申し上げたいのですが、今日は時間も12、3分しかございませんので野球用具について申し上げてみたいと思います。

皆様はプロ野球を見ていられる方も多いでしょうし、セリーグでは巨人ファンも大いだと思いますが、現在、下から数えて2番目ですし、パリーグに於ては思いもかけない南海がトップを走っており、初まったばかりでこれからのようになるかわかりませんが、選手達が着ております服装ですが、帽子等夏になりますとメッシュと申しまして半分網目になっております。又、上衣も穴が開いております。やはりメッシュを着ております。当地方でもときどきメッシュがないかとの声も聞かれるようになりました。いくらかはすずしいと思いますが、そんなに効果のあるものではないようです。プロ選手の着ておりますのは、普通の価格の3倍位厚地です。張本選手や柴田選手の着ているものを見てきましたはずっと厚地です。柴田選手の着ているズボンは最初からツギを当てて「スライディング等するのはわかっておりますので」おるようです。

帽子は5,000～8,000円位し、ヒサシの中には本物の皮シンが入っておりまして、折れましても雨にぬれましても、格好がかわることがありません。私達がかぶっております帽子はシンに厚紙が入っておりまして、雨にあたりますとグンニャリ曲ってしまいました。ユニホーム等も

特製でありまして、中日、西武等の特殊の色付のユニホームは生地から特別誂えですので2万や3万ではあがらないかと思ひます。かなり厚地でございます。生地はほとんどポリエステルでございます。昔は綿が珍重されて、私達の時代はほとんど綿布製品でした。これは洗たくすると縮みましたが近頃はサンフォライズ加工等しまして縮まなくなりましたが、この頃は綿を着た人はほとんどなくなりまして、ポリエステルに綿が少し入っているニットを着ております。綿とちがい伸縮が自由でありますので、昔のようにダブダブの綿を着る必要がなくなりました。最近ではズボンも非常に細くなり、足先の方迄まっすぐに細くなりました。伸縮が自由なので体の抵抗が少ないというので、だんだん細くなってまいりました。お腹のところがボタン式とベルト式がありまして、バンドをしている巨人等のチームとベルトをしていない広島等のチームがあります。ベルトをしないと便利なのですが、この頃はバンドをしないとお腹に力が入らないと又、ボタン式がふえてきたようです。

近頃、近鉄-ロッテ戦で検印のないボールが使われたと問題がありました。アメリカではリーグで一社製のボールしか使われないので公平ですが、日本では各球団がそれぞれ、ひいきのボール会社製を出し合っているわけで、ボールのバラツキがでているわけです。ボールの検定には4m11cmの上から球を下の61cmの大理石の上に落し、1m40～1m45cm以内にはずむ球が公認検定品となるわけで、この検印のないボールはおそらくこのじてんで押し忘れたのではないかと思ひます。メーカーによっては糸の質や巻き方等に非常に微妙な相違点があるわけで、こんど改正しましてピッチングマシンでボールをどんどん打ち出し、向こうの鉄板へ当て、そのはねかえりで公認ボールを決めるようなことをいっております。

バット等はプロでは木製しか使われておりません。日本では材質がだんだんなくなる一方で一番良い木はトネリコという木で、北海道と岩手県の一部しか生えてなく26、7年頃、家具商が山を買占めてほとんど日本になくなって、現在は韓国とかアメリカより輸入してバットを作っております。金属バットはたしかに球が飛びましてよいのですが、バットのどこで打っても飛びますので打つポイントがつかみにくいので野球をよくしている学校では先ず木製バットで球を打つポイントをつかみ、それから金属バットを使わせるようにしておるようです。プロでは練習以外使わないようにとりきめになっているようです。それでは時間もきましたので、このへんでスピーチを終らせていただきます。

第783回例会(移動例会ワコーボウル)

◎ 本日の出席率 35名中欠席0 出席率100%

◎ 会長要件

本日は会場と時間を変更致しまして会員と家族の親善ボーリング大会を開催しましたところ、多数御参加下さいましてありがとうございます。どうぞ御家族共々ゆっくりお楽しみいただきたいと思ひます。

○ 大会結果

2G ハンディ 70代、レディス、小学生 40点
60代 20点

優勝 壹岐会員 319点…ターキー、ダブル

準優勝 秀 会員 289点

三位 村上会員 263点

四位 布施会員 255点

五位 太田洋平君 248点

レディス

優勝 小山尚子夫人 306点

二位 戸田 夫人 261点

三位 二階堂若夫人 204点